

ROCK-FOLK-METAL NIGHT – ELUVEITIE AM ALPENFESTIVAL

REGION Am Samstag, 19. August, findet am Clientis-Alpenfestival in Hinwil eine Rock-Folk-Metal Night statt. Vier Schweizer Bands geben sich an diesem Abend beim Alpenmusig-Part die Ehre.

Die kernige Zürcher Oberländer Rockband Fueled by Grace gibt den Starter am diesjährigen Alpenmusig-Part des Alpenfestivals.

Mit ihren melodiösen Rock- und Alternative-Riffs sowie den eingängigen Songtexten sollte es

ihnen ein Leichtes sein, den ersten Gang des edlen Band-Viergängers dem Publikum schmackhaft zu machen.

Auf die Bretter der Festivalbühne folgen ihnen die Mitglieder der Winterthurer Hard Rock Band XII Gallons Overdose. Wer AC/DC von Morgen hören will, ist mit dieser Band genau richtig bedient.

Als Kellner des dritten Ganges serviert die Aargauer Band Silent Circus. Nicht zu unrecht sind die fünf Vollblut-Metaller bei Universal Music unter Vertrag.



Eluveitie geben am Alpenfestival einen ihrer raren Auftritte in der Region. Bild: zvg

«WALD ROLLT» MIT ADOPRO APOTHEKE WALD

WALD Am vergangenen Wochenende fand das Event «Wald rollt» statt. Auch die ADOPRO Apotheke in Wald trug einen Beitrag dazu bei.

Am Sonntag, 11. Juni, öffnete die APODRO Apotheke in Wald für den Event «Wald rollt» ihre Türen. Bereits als erfahren wurde, dass dieser einmalige Anlass stattfinden wird, machte sich das Team der APODRO Apotheke in Wald voller Vorfreude auf die Suche nach zum Event passenden Kleidern.

POPCORN, OLDTIMER UND MEHR

Am «Wald rollt»-Sonntag nahm das Team die Begeisterung der Passanten auf dem Weg vom Bahnhof zur Apotheke in den Bann. Sofort nach Ladenöffnung wurde die Popcornmaschine in Betrieb genommen, die dank tollstem Wetter vor der Apotheke platziert werden konnte.

Der Anblick der vielen chic gekleideten Besucher, von den sehenswerten Oldtimern und den Musikanten war fesselnd. Ein Zweier-Team begann also gleich mit dem

Verteiln der mit Popcorn gefüllten Tüten und schwelgte dabei in längst vergangenen Zeiten, während das andere Zweier-Team im Innern der Apotheke einige kleinere und grössere Beratungen durchführen durfte.

Das Team der APODRO Apotheke in Wald möchte sich herzlich beim «Wald rollt»-Organisationsteam für das Planen des tollen Anlasses bedanken. Die Vorfreude auf das nächste Mal ist bereits riesig.

WWW.WALDRROLLT.CH



Von links: Giulia Orlando (Lernende), Sibylle Arnold (Apothekerin), Annina Habisch (Drogistin HF), Edita Huric (Pharma-Assistentin). Bild: zvg

BENEFIZSPIEL FÜR HERZKRANKE KINDER

REGION Ein verstärktes «Herren 3» tritt gegen das Fussballteam vom Unispital Zürich an. Der FC Wetzikon plant am 9. Juli auf der Sportanlage Meierwiesen in Wetzikon ein Benefiz-Fussballspiel.

ERLÖS FÜR HERZKRANKE KINDER

Der Erlös der Veranstaltung kommt vollumfänglich dem Kinder-Herzzentrum des Kinderspitals Zürich zugute.

Die Schweizer Exportschlager des Pagan-Metal spielen erstmals die Tracks ab ihrem neusten Album «Evocation II». Für neue wie auch für treue Fans bietet der Anlass die Möglichkeit, die neuen Bandmitglieder, darunter die Sängerin Fabienne Erni, bei einer anschliessenden Autogrammstunde zu treffen.

Als wäre der Ort geschaffen für Eluveitie, bietet die Festivallocation eine einmalige Aussicht auf eine vom Gletscher geschliffene Drumlin-Landschaft – genau der passende mystische Ort für diese Art von Musik. **REG**

Die Türöffnung ist um 15 Uhr. Das Konzert beginnt um 16 Uhr und dauert bis Mitternacht. Weitere Informationen und Tickets finden Sie unter:

WWW.ALPENFESTIVAL.CH

FAMILIENORIENTIERTE REHABILITATION FÜR HERZKRANKE KINDER

Im Kinder-Herzzentrum des Kinderspitals Zürich werden pro Jahr etwa 450 Herzoperationen und 350 Herzkatheteruntersuchungen durchgeführt. Die Hospitalisierung stellt dabei für die Patienten und deren Angehörige eine grosse Herausforderung dar.

Neben einer optimalen medizinischen Diagnostik und Behandlung der Herz-Kinder ist auch eine weiterführende Betreuung und Begleitung der Familien mit Fokus auf ihr psychosoziales Wohlbefinden sehr wichtig.

Einige Familien benötigen nach einem belastenden Spitalaufenthalt eine sogenannte familienorientierte Rehabilitation. Dabei lernt jedes Familienmitglied, die neue Situation anzunehmen und seinen Platz zu finden. Gemeinsam werden die familiären Aufgaben verteilt, die Beziehungen werden stabilisiert und benötigte Freiräume werden geschaffen.

Da eine solche familienorientierte spezifische Versorgung in der Schweiz aktuell nicht angeboten wird und sich nicht alle Familien den Aufenthalt im nahen Ausland – Deutschland und Österreich – leisten können, sind Familien von Herz-Kindern oftmals auf Spendengelder angewiesen. Mit einer Spende werden herzkranke Kinder und ihre Angehörige auf dem Weg zurück ins Familienleben unterstützt. **REG**

Herz-Kranken, PC-Konto 87-51900-2, Vermerk «Kinder-Herzzentrum» oder Projekt Nr. 20205

WWW.KISPI.UZH.CH/SPENDEN